

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPILAN.**

Berdasarkan dari hasil temuan penelitian dan pembahasan yang sudah dilakukan oleh peneliti maka dapat ditarik kesimpulan diantaranya:

1. Pentingnya media gambar digunakan dalam proses pembelajaran pada keterampilan membaca dan menulis yaitu membantu dalam a) perencanaan seperti penyusunan, pemilihan materi pembelajaran serta menyiapkan media pembelajaran. b) dalam pelaksanaan pembelajaran media gambar membantu dalam kegiatan awal, inti serta akhir.
2. Perkembangan bahasa pada keterampilan membaca dan menulis dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor seperti, a) tingkat kecerdasan anak setiap anak memiliki tingkat kecerdasan yang berbeda beda, b) pembentukan dari lingkungan seberapa sering orang di lingkungan anak dalam memberikan stimulus kepada anak, c) minat tumbuh karena terdapat hal yang menarik menurut anak, kebebasan tidak menuntut anak untuk terus mengikuti keinginan kita, kemampuan mengingat dalam mengingat bentuk huruf diperlukan media gambar, serta kemampuan menalar dalam memahami ide pokok dari pembelajaran dengan menggunakan media gambar menjadi lebih mudah.

## **B. SARAN.**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh peneliti pada saat wawancara, observasi dan dokumentasi di TK Mardi Sunu Tanjungsari Boyolangu Tulungagung, peneliti mencoba memberikan saran yang mungkin dapat dipertimbangkan dalam meningkatkan kualitas pendidikan diantaranya:

1. Bagi guru hendaknya penelitian ini dapat meningkatkan profesionalisme baik dalam memaksimalkan penggunaan media ketika pembelajaran dilaksanakan agar pembelajaran menjadi lebih maksimal dan dapat tercapai capaian perkembangannya anak.
2. Untuk kepala sekolah untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan melalui meningkatkan proses pembelajaran dengan menggunakan media yang disesuaikan dengan aspek serta capaian perkembangannya.
3. Bagi para peneliti yang hendak melakukan penelitian yang serupa, diharapkan penelitian ini biasa dijadikan tambahan pengetahuan/wawasan dan upayakan saat penelitian untuk lebih fokus terhadap permasalahan yang ada pada saat penelitian.